



Die trendstarke Farbstellungen Fjord und Salbei sind neben Toronto in sieben weiteren Beckermann-Programmen lieferbar.

Mit ihren eleganten, flach gerahmten Fronten ist das neue Programm Toronto – hier im neuen Farbton Fjord – prädestiniert für Planungen in allen Einrichtungsstilen.



Beckermann Küchen:

Innovativ, wertig, wandlungsfähig

Neue Fronten, elegante, warme Farbstellungen, hochwertige Ausstattungsoptionen, zahlreiche praktische Ergänzungen im Bereich Küche und Ankleide sind das eine – die einzigartigen Mehrwerte, die Beckermann Küchen dem Fachhandel bietet –, das andere, was die Gäste auf der Hausmesse in Cappeln bei Oldenburg begeistert aufnahmen.

Die neuen praktischen Beckermann Pantry-Sets zum Individualisieren von Hochschränken: z. B. mit Frühstücks-, Kaffee- oder Weinbar-Sets.



Wir freuen uns dieses Jahr über grandiose Besucherzahlen. So viele Händler aus DACH, Benelux, Frankreich und England haben sich auf den Weg nach Cappeln gemacht. Umso mehr freut es uns, dass unsere Produkte, unsere Ausstellung und unsere gemeinsamen Abende so gut angekommen sind“, so das Fazit von Geschäftsführer Bernd Lampe und seinem künftigen Nachfolger Christian Jenner.

Wie Tradition und Moderne seit Jahrzehnten erfolgreich und gewinnbringend zusammengehen, demonstrierte die beliebte Fachhandelsmarke mit 128 Jahren Firmengeschichte auf ihrer Hausmesse wieder einmal mehr.

Das diesjährige Motto „Kontinuität zahlt sich aus“ bringt es auf den Punkt. Was die Handelspartner in unsicheren Zeiten vor allem goutieren, sind Beständigkeit, Verlässlichkeit, Sicherheit, Innovationskraft, Qualität und Produkte, mit denen sie sich vom Wettbewerb differenzieren können. Dazu zählen z. B. die Entwicklung von ONELine, ein hochwertiger, komplett 19 mm starker Korpus, innen- und außen dekorgleich und in rund 40 Dekoren erhältlich. Oder der VARIO-Korpus in Anthrazit oder Weiß, außen wahlweise mit lackierter oder furnierter Sichtseite, der in mehr als 50 Varianten lieferbar ist. „Das ist einzigartig in der Branche“, stellt Alexander Grütt heraus, Vertriebsleiter Deutschland. Und die Einführung des genialen Konzepts 6PLUS – die problemlose Erhöhung eines sechs Raster hohen Standardunterschrankes um ein weiteres Raster inklusive individueller Frontanpassung, während der Schrankinhalt gleich bleibt und die Frontaufteilung flexibel ist.

Mit seinen Neuheiten 2025 bietet Beckermann dem Handel ein umfangreiches Angebot, mit dem er alle Kundenbudgets bedienen kann – von der Preiseinstiegs- bis zur Premiumklasse mit besonderer Ausstattung für eine anspruchsvolle Kundschaft.

Das Farbspektrum 2025 setzt auf helle, freundliche, pastellige und erdige Farben, die

Behaglichkeit und Wärme sowie ein Gefühl von Sicherheit und Geborgenheit vermitteln. Eine der neuen Beckermann Wohlfühl- und wichtigen Trendfarben 2025 ist Bronze. Die Traditionsmarke bietet sie als attraktive Metalloptik bei der Front Alux als Melamindekor an, auch bei Griffen und Griffleisten sowie als bronzefarbige Korpusleisten bei der Grifflos-Serie Trendline.

Zwei weitere Farben, die zu den Stars 2025 zählen, sind Grün- und Blautöne in hellen, mittleren und dunkleren Nuancen, wodurch sie im Gegensatz zu ihren dynamisierenden Pendants aus den 1950er-/1960er-Jahren beruhigend und entspannend wirken. Bei Beckermann sind es Salbei und Fjord, verfügbar bei insgesamt acht Fronten. Beide neuen Farbtöne, ein sanftes Grün und sattes Blau, das an die Farbe des Ozeans erinnert, sind geradezu ideal für eine Vielzahl von Einrichtungsstilen: ob modern-minimalistisch im beliebten Scandinavian oder puristischen Industrial Style, im urbanen Landhaus-Look oder im angesagten Japandi-Stil und von der Küche ausgehend sich in weitere Wohn-, Lebens- und Arbeitsräume erstreckend. Zusätzliche stimmungsvolle, wohnliche Akzente lassen sich z. B. mit Livingelementen aus dem !MYHOME-Wohnmöbelprogramm von Beckermann setzen, zumal sogar der passende ONELine-Korpus innen und außen farbgleich mitgeliefert wird.

Zu den Trendfarben 2025 gesellen sich die vier neuen Programme Denver Castle, Dublin, Mambo und Toronto. Bei Denver Castle handelt es sich um eine Lackfront mit holzähnlicher Struktur, die Beckermann in mehr als 18 Farbstellungen und in 3D-Paneel-Optik anbietet. Den anhaltenden Trend zu Lamellenfronten greift Dublin auf – und dies bereits im Preiseinstiegssegment. Die attraktive Melaminharz-Oberfläche mit vertikaler Rillen-Optik ist in den Farbtönen Ginger und Cardamom verfügbar. Zusammen mit einem neuen gerillten Holzdekor für den Korpus können jetzt Küchen- und Wohnlandschaften geplant werden, die von innen genauso schön anmuten wie von außen.

Mit dem hochwertigen Newcomer Mambo kann der Handel eine weitere Preisklasse bedienen. Beckermann bietet das senkrecht gerillte Echtholzfurnier – erhältlich in wohnlichem Nussbaum sowie in Eiche Natur, Braun, Grau oder Graphit (gemäß dem Furnier-Farbkonzept) – zusammen mit den entsprechenden Sichtseiten für Planungen aus einem Guss an. Das neue Edelfurnier wird grifflos geplant: mit der mechanischen Öffnungsunterstützung TIP-ON oder dem elektrischen SERVO-DRIVE von Blum.

Für Planungen im Japandi-Stil – eine einzigartige Fusion aus skandinavischer Klarheit und japanischer Ästhetik.



Exklusiv bei Beckermann: Livingelemente & Hochschränke mit Frontausklinkung am Beispiel des Programms Dublin in der Farbstellung Ginger.

Der vierte Neuzugang Toronto besticht mit schlichter Eleganz und zeitloser Optik. Die moderne glatte Front mit ihren extraflachen Rahmen ist in 18 Lackfarben lieferbar und eignet sich ebenfalls für alle Einrichtungsstile, von modern bis klassisch.

Zur Differenzierung sowie für Planungen in höheren Preisklassen stellte Beckermann auf der Hausmesse hochwertige Ausstattungsoptionen vor: So ist z. B. der Schubkasten MerivoBox von Blum jetzt mit einer eleganten Rauchglaszarge erhältlich. Auch am Korpus-Konzept wurde weiter gefeilt. Nach Umstellung auf den 19-mm-Korpus zu Jahresbeginn ist die neue Korpus-tiefe der Hängeschränke jetzt 350 mm statt 330 mm. Dies setzt sich konsequent auch bei sämtlichen Aufsatzschränken sowie für zusätzliche Unter- und Hochschranktiefen fort. Den Trend zu mehr Breite und/oder Höhe bedient Beckermann mit einer zusätzlichen Vorratsschrank- und Hochschrankbreite von 750 mm, sodass sich die neuen XL-Kühl- und Gefriergeräte perfekt integrieren lassen.

Neue praktische Ergänzungen sorgen für weitere Umsatzpotenziale. Dazu zählen Pantry-Sets, mit denen sich Hochschränke aufwerten lassen – z. B. individuell geplant und funktional ausgestattet als Frühstücks-, Kaffee- oder Wein-Center hinter den schicken Hochschrankfronten. Eine exklusive Besonderheit sind Livingelemente und beleuchteten Hochschränke mit Frontausklinkung, weitere markante Möbelfüße für das !MY-HOME Wohnmöbelprogramm sowie eine neue Serie an Kleiderschränken, um damit das Produktsegment Ankleiden planen, gestalten und ausstatten zu können. Beckermann Küchen – Details, die den Unterschied machen. www.beckermann.de ■



Echtholzfurnier Mambo in Nussbaum in eleganter Verbindung mit der Trendfarbe Bronze bei den Griffleisten.

Zusätzliche Umsätze mit Ankleiden und den neuen 600 mm tiefen Kleiderschränken wahlweise mit und ohne Türen.

